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Les 3 points importants dans le projet associatif  sont :
Inclusion

Autodétermination

Citoyenneté et participation

Ces 3 points sont écrits dans la loi.
Ce sont des droits.
L’APAJH suit la loi.
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Projet associatif 2024-2028

L’inclusion, c’est le droit : 
d’être accepté partout, 
de participer comme tout le monde,

dans tous les domaines de la vie.
L’inclusion, c’est un souhait collectif.

Inclusion
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Citoyenneté et participation

La citoyenneté c’est :
Ma place dans la société,
Avoir des droits comme voter,
Avoir des devoirs comme respecter les lois.

La participation c’est : 
Donner mon avis,
Prendre part à une décision,
Agir pour aider les autres,
Améliorer la vie ensemble.

L’autodétermination c’est :
pouvoir faire des choix en fonction de mes envies et
besoins,
prendre mes décisions,
être acteur de ma vie.

Autodétermination



Améliorer 
ses pratiques

Accompagner le
vieillissement

Accompagner
les aidants

Se servir de nos
connaissances pour

aider d’autres personnes

Préparer l’association
au passage en

plateforme

Améliorer les
pratiques des

professionnels qui
nous accompagnent

Répondre à nos
attentes et nos

besoins
Préparer le futur

Développer 
la fonction des

professionnels experts
Favoriser la vie 

affective

Habiter chez soi 
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Agir ensemble
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